

Dormagener können über weiteren Glasfaser-Ausbau mitentscheiden

- Stadtteilwettbewerb startet ab sofort
- Derzeit steht noch der Ausbau in Horrem und Dormagen-Mitte im Fokus
- Vereins-Aktion: 50 Euro je geworbenes Mitglied für die Vereinskasse

Dormagen/Köln, 4. August 2023. Seit 2019 bauen NetCologne und die energieversorgung dormagen (evd) ein modernes Glasfasernetz für Dormagen. Nachdem Delhoven und Hackenbroich schon mit Glasfaser versorgt sind, wird das neue Netz im westlichen Teil von Horrem im Herbst in Betrieb genommen werden. Seit Kurzem rollen zudem im Osten von Horrem sowie in Dormagen-Mitte die Bagger. Jetzt können die Bewohner der zwölf weiteren Stadtteile darüber mitentscheiden, wo der Ausbau danach weitergeht – und unter www.netcologne.de/dormagen ihr Interesse an einem eigenen Glasfaser-Anschluss hinterlegen.

Pilotprojekt: Stadtteilwettbewerb für Dormagen startet

„Videokonferenzen auf der Arbeit oder Streaming zuhause – das ist heutzutage völlig normal, aber noch nicht überall ohne Probleme möglich. Deshalb ist es ein sehr wichtiger Schritt für die Zukunft unserer Stadt, dass evd und NetCologne Dormagen flächendeckend mit Glasfaser versorgen“, sagt Bürgermeister Erik Lierenfeld.

Dort, wo sich besonders viele Bewohner für Glasfaser interessieren, prüfen evd und NetCologne als Erstes den weiteren Ausbau. Melden aus einem Stadtteil im Vergleich besonders viele Menschen ihr Interesse an einem Glasfaser-Anschluss an, wächst die Wahrscheinlichkeit, dass in diesem Bereich als Nächstes Glasfaser verlegt wird. NetCologne und evd unterstützen dabei auch die Dormagener Vereine: Für jeden Interessenten, der erfolgreich über den Verein geworben wird, gibt es 50 Euro für die Vereinskasse. Bei Interesse können sich Vereine via Mail an dormagenmachmit@netcologne.de melden und erhalten von NetCologne weitere Informationen.

Bauarbeiten derzeit im Gewerbegebiet Roseller Straße und im Malerviertel

„Wir bauen in Dormagen für die Bürgerinnen und Bürger und lassen sie in einem Pilotprojekt mitbestimmen, wo der Ausbau weitergeht und das Netz der Zukunft als Nächstes entsteht“, sagt Timo von Lepel, Geschäftsführer von NetCologne. „Wir sind gemeinsam schon gut vorangekommen“, sagt evd-Geschäftsführer Klemens Diekmann. „Jetzt wollen wir da weitermachen, wo die Nachfrage nach schnellem Internet besonders groß ist.“

Derzeit verlegt die evd im Gewerbegebiet Roseller Straße in der Roseller Straße und der Norfer Straße die neuen Leitungen. Im Anschluss erfolgt der weitere

Presseinformation



Ausbau im Bereich der Malerviertel, zunächst in der Modersohn-Becker-Straße und der Else-Meidner-Straße.

Modernes Glasfasernetz für Zukunft mit steigenden Datenmengen

Mit der Anbindung ans Glasfasernetz werden Videokonferenzen im Home-Office, Gaming und Streaming in höchster Qualität und parallel problemlos möglich. Alle, die über einen Glasfaseranschluss verfügen, sind zudem auf eine Zukunft mit weiter steigenden Datenmengen bestens vorbereitet, denn das neue Netz ermöglicht Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu einem Gigabit pro Sekunde, für Unternehmen sogar von bis zu zehn Gigabit pro Sekunde.

Wer sich vor dem jeweiligen Ausbaustart meldet und einen Produktvertrag mit NetCologne abschließt, erhält einen kostenfreien Hausanschluss an das neue Netz im Wert von rund 1.500 Euro. Auf www.netcologne.de/dormagen gibt es weitere Informationen zu dem Ausbauprojekt. Im evd Kundencenter (Mathias-Giesen-Straße 13, 41540 Dormagen) sowie im NetCologne Shop Dormagen (Kölner Str. 108, 41539 Dormagen) können sich Interessierte zudem persönlich beraten lassen.

Presseinformation



Über NetCologne:

NetCologne gehört mit über einer halben Million Kundenanschlüssen zu den größten regionalen Telekommunikationsanbietern Deutschlands. Das Unternehmen bietet Privat- und Geschäftskunden sowie der Wohnungswirtschaft zukunftssichere Kommunikationstechnologie über das eigene, leistungsstarke Glasfasernetz. Mit rund 29.500 verlegten Kilometern und einem jährlichen Invest im zweistelligen Millionenbereich treibt der Kölner Anbieter somit die Digitalisierung in der Region auch jenseits der Ballungszentren voran. Zum Produktangebot gehören neben klassischen Telefonie-, Internet- Mobilfunk- und TV-Diensten auch professionelle IT- und Rechenzentrumsleistungen für Unternehmen.

Pressekontakt: Jörn Wenge | Tel. 0221 2222-400 | presse@netcologne.de

Über evd:

Die evd energieversorgung dormagen gmbh ist der starke Energiepartner vor Ort und stellt bereits seit Jahrzehnten zuverlässig die Versorgung mit Strom, Erdgas, Wasser und Wärme für 65.000 Einwohner sicher. Mit einem fachkundigen und persönlichen Service sowie individuellen Tarifen macht die evd Komfort und Lebensqualität in Dormagen für Jedermann möglich. Das Unternehmen investiert in die Zukunft, indem es heute schon auf nachhaltige Energiegewinnung setzt und klimaschonende Konzepte vorantreibt. Dazu garantiert die evd den Erhalt und den Ausbau der hochwertigen Versorgungsstrukturen für den Standort Dormagen.

Pressekontakt: Carina Backhaus | Tel. 02133 971-20 | carina.backhaus@evd-dormagen.de